

Papa Francisco saluda día de la virgen Patrona de Cuba



Ciudad del Vaticano, 8 sep (RHC) El Papa Francisco recordó agradecido su peregrinación en 2015 al Santuario de la Virgen de la Caridad del Cobre, al conmemorarse este miércoles el día de la Patrona de Cuba.

En un comentario durante la Audiencia General semanal, el sumo pontífice señaló que 'en este día, los cubanos celebran a su Patrona y Madre, la Virgen de la Caridad del Cobre'.

Con un recuerdo agradecido de mi peregrinación a su Santuario, en septiembre de 2015, quiero presentar nuevamente a los pies de la Virgen de la Caridad la vida, los sueños, las esperanzas y dolores del pueblo de Cuba, apuntó.

En ese sentido, Francisco pidió que dondequiera que haya hoy un cubano, experimente la ternura de María, y que Ella los conduzca a todos hacia Cristo, el Salvador. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/269471-papa-francisco-saluda-dia-de-la-virgen-patrona-de-cuba>



Radio Habana Cuba